



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PESTA ULANG KE- 63 TAHUN
BORSAK MANGATASI NABABAN, BORU/BERE,
IBEBERE DURI SEKITARNYA
DURI, 13 OKTOBER 2018**

***SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA***

HORAASS!!!!

YANG KAMI HORMATI:

- ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS DAERAH PEMILIHAN MANDAU DAN PINGGIR;
- REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- CAMAT MANDAU;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN MANDAU;
- KETUA DAN JAJARAN PENGURUS IKATAN KELUARGA BATAK DURI (IKBD) ;
- KETUA DAN JAJARAN KEPANITIAAN PESTA ULANG TAHUN KE-63 BORSAK MANGATASI NABABAN, BORU/BERE, IBEBERE DURI DAN SEKITARNYA;
- PARA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, CERDIK PANDAI, DAN PEMUKA AGAMA;

- REKAN-REKAN WARTAWAN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN.

SEBAGAI INSAN YANG BERIMAN MARILAH KITA SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA, YANG TIADA HENTINYA MELIMPAHKAN KASIH DAN KARUNIA -NYA, SEHINGGA KITA DAPAT BERKUMPUL, BERTATAP MUKA PADA SIANG INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.,

PEMBINAAN DAN PEMBANGUNAN DI BIDANG AGAMA DI KABUPATEN BENGKALIS SENANTIASA MEMPUNYAI KEDUDUKAN DAN PERANAN YANG AMAT PENTING, SEBAGAI BAGIAN INTEGRAL DARI UPAYA MELETAKKAN LANDASAN MORAL DAN SPIRITUAL YANG KOKOH, BAGI KEBERHASILAN PELAKSANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL DAN DAERAH. DENGAN DEMIKIAN MANUSIA SEBAGAI SUBJEK PEMBANGUNAN AKAN MAMPU MENEMPATKAN DIRI DALAM KESELARASAN, KESEIMBANGAN DAN KESERASIAN HIDUP ANTARA MANUSIA SATU DENGAN YANG LAINNYA DI DALAM MASYARAKAT DAN DENGAN ALAM

LINGKUNGANNYA SERTA DENGAN SANG PENCIPTANYA. PADA GILIRANNYA HAL INI AKAN MENJADI KEKUATAN EFEKTIF BAGI KEBERHASILAN PEMBANGUNAN BAIK SECARA MATERIL MAUPUN SPRITUIL.

DISAMPING ITU, KONDISI INI JUGA MENJADI MODAL UTAMA DALAM MEMBINA DAN MENGEMBANGKAN KERUKUNAN HIDUP ANTAR UMAT BERAGAMA. KARENA DENGAN TERCIPTANYA KERUKUNAN ANTAR UMAT BERAGAMA TENTUNYA AKAN SEMAKIN MENINGKATKAN PERAN SERTA UMAT BERAGAMA DALAM PEMBANGUNAN BANGSA, TERMASUK DALAM UPAYA MENGATASI KRISIS EKONOMI, KRISIS BUDAYA DAN JUGA KRISIS MORAL YANG KITA ALAMI SEKARANG INI.

SEHUBUNGAN DENGAN HAL TERSEBUT, PEMERINTAH SANGAT MENGHARAPKAN PERAN DAN BANTUAN SEMUA UMAT BERAGAMA, PARA PEMUKA AGAMA TERMASUK PARA PENDETA DAN TOKOH GEREJA SERTA UMAT KRISTIANI DALAM MEMBERIKAN KONTRIBUSI DAN PARTISIPASI AKTIF DAN NYATA,

UNTUK MENGATASI BERBAGAI KRISIS DAN TANTANGAN YANG KITA HADAPI. OLEH KARENA ITU, KEPADA SEMUA PIHAK DIHARAPKAN MAMPU MENJAGA KETENANGAN DAN KEJERNIHAN DALAM BERTINDAK DAN BERPIKIR, SEHINGGA KITA TIDAK MUDAH TERPANCING DENGAN ISU-ISU YANG MENGHASUT MASYARAKAT, DAN MAMPU MENGATASI SERTA MEMANDANG PERSOALAN HIDUP DENGAN BIJAKSANA.

HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN.,

KAMI JUGA BERHARAP SEMOGA DENGAN ACARA PESTA ULANG TAHUN KE- 63 INI, DAPAT SEMAKIN MENGOKOHKAN TEKAD KEMASA DEPAN IKATAN KEKELUARGAAN BORSAK MANGATASI NABABAN, BORU/BERE, IBEBERE, DENGAN SELURUH ELEMEN MASYARAKAT BERBAGAI ETNIS DAN AGAMA DI KECAMATAN MANDAU KABUPATEN BENGKALIS PADA UMUMNYA.

OLEH KARENA ITU, KAMI MENGAJAK SEMUA KOMPONEN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS UNTUK MENYATUKAN TEKAD DAN BERGANDENG TANGAN MEMBANGUN BENGKALIS DAN MEMAJUKAN

KABUPATEN BENGKALIS, DEMI MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK LAGI. KARENA HANYA DENGAN PERASAAN SENASIB, TEKAD DAN KERJA SAMA ANTARA KITA SEMUA, KABUPATEN BENGKALIS YANG MENJADI MODEL NEGERI MAJU DAN MAKMUR DAPAT TERWUJUD.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.,

SELANJUTNYA MELALUI ACARA ULANG TAHUN KE- 63 DAPAT MENJADI REUNI DAN AJANG NOSTALGIA YANG MENGHARUKAN ANTAR ORANG-ORANG YANG MERASA BERTALIAN DARAH NAMUN KARENA KEADAAN SANGAT JARANG BISA BERJUMPA. BERNOSTALGIA KE MASA LALU DAN MENGENANG KEINDAHAN DAN KEDAMAIAN KAMPUNG HALAMAN.

KEPADA TOKOH DAN PARA ORANG TUA KAMI YANG TERGABUNG DALAM PESTA ULANG TAHUN KE- 63 KELUARGA BESAR BORSAK MANGATASI NABABAN, BORU BERE IBEBERE, HARUS DAPAT MEMPERTAHANKAN DAN MENINGKATAN KUALITAS KEBERSAMAAN ATAU JALINAN SILATURAHIM ANTAR SESAMA MASYARAKAT.

OLEH SEBAB ITU, JIKA DALAM PERJALANAN KE DEPAN TERDAPAT PERBEDAAN, SELAIN MERUJUK ANGGARAN DASAR DAN ANGGARAN RUMAH TANGGA ORGANISASI, HENDAKNYA DAPAT DISELESAIKAN MELALUI MUSYAWARAH UNTUK MENCAPAI MUFAKAT, SEPERTI DISEBUT DALAM UNGKAPAN, BULAT AIR KARENA PEMBULUH, BULAT KATA KARENA MUFAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SELANJUTNYA, SAAT INI KITA SEMUA TURUT BERDUKA ATAS MUSIBAH GEMPA DAN TSUNAMI YANG SEDANG MELANDA SULAWESI TENGAH TEPATNYA DI KOTA PALU DAN KABUPATEN MONGGALA. SEKALI LAGI BERHARAP SEBAGAI UMAT BERAGAMA, MARI KITA DO'AKAN SAUDARA – SAUDARA KITA YANG SEDANG MENDAPATKAN MUSIBAH TERSEBUT AGAR DIBERI KETABAHAN, KEKUATAN DAN KESABARANNYA.

BAGI YANG MAMPU DAN PUNYA NIAT UNTUK MEMBANTU SECARA MORIL DAN MATERIL KARENA PUNYA PRINSIP SENASIB SEPENANGGUNGAN, SEBANGSA DAN SE TANAH AIR, MAKA KUMPULKAN DAN SALURKAN BANTUAN MELALUI LEMBAGA –

LEMBAGA PENGUMPUL BANTUAN BENCANA YANG ADA DI KABUPATEN BENGKALIS MAUPUN YANG BERADA DISEKITARAN KITA, NAMUN HARUSLAH LEMBAGA YANG DAPAT DIPERCAYAI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. SEMOGA TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBANTU KITA SEMUA UNTUK MEMPERCEPAT KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN, YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI.

***BUNGA ANGGREK DI DALAM TAMAN
MEKAR MEWANGI BERWARNA BIRU
KITA JAGA PERSATUAN DAN KEBERSAMAAN
MENUJU BENGKALIS YANG MAKMUR DAN MAJU***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON MAAF ATAS ATAS SEGALA KEKURANGAN.

HORAS!!

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ